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2.3 DESARROllO DE LA COSTA

Barbateplaneadedicar
134hectáreasagrandes
proyectosturísticos
Iniciativamixta ElAyuntamientoy
lafamiliaMoraFigueroaestudianla
explotacióndelríoydesuentorno

Proyedos Unpuertqdeportivoy un
/ campo de golf,entre losplanesde

BahíaTrafalgarSociedadLimitada

7 EXPOSICiÓN EN LA PLAZA DE LA CATEDRAL DE CÁDIZ

ElBicentenariodel 2012
apuesta por la cultura del mar

!$I; El mar será uno de los referentes culturales del Bicentenario del 2012,
según la intención del Consorcio que ayer inauguró una exposión fotográ-
fica sobre este terna en plena plaza de laCatedral de Cádiz.

9 FESTEJOS

ElAyuntamiento
de Cádizno
quiere trenes
extras para las
barbacoas
., Pretende evitar una
avalancha de visitantes a la
fiesta nocturna del Trofeo

El Ayuntamiento de Cádiz ha solici-
tado a Renfe que este año no entren
en funcionamiento unidades espe-
ciales para reforzar los servicios con
la capital durante la jornada de las
barbacoas del Trofeo Carranza. -

16 POLÍTICA

Ismael Puyana
dimite como
concejal de Fiestas
en el Consistorio
deRota

:32.33 POLÉMICA

China expulsa a
los críticos por la
situación del Tibet
horas antes del
inicio de los Juegos

MAÑANA
."ACTIVATUMENTE

DP IUPÁGINAS

Pedro
Espinosa
presentael
LlVTrofeo
Carranza
. Ernotivo y
divertido pregón
para el torneo
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Dimite el edil de Rota
agredido el año pasado
Ismael Puyana epp) achaca su decisión a l/motivospersonales"

Herminia Romero / ROTA

El delegado de Fiestas y Thrísmo
del Ayuntamiento de Rota, Is-
mael Puyana, del PP,dimitió ayer
y renunció a su acta de concejal
rras catorce meses en el gobierno
municipal. En una breve compa-
recencia, en la que evitó las pre-
guntas de los medios de comuni-
cación, eledil aseguró que los mo-
tivos que le han llevado a la "difí-
cil" decisión de abandonar el
Consistorio son "esrrictamente
personales". Puyana sufrió una
agresión el pasado octubre y an-
teriormente ya había sido amena-
zado yagredido.

Aunque mantuvo su entereza
mientras agradecía a sus compa-
ñeros el apoyo recibido, Puyana

acabó derrumbándose y con lá-
grimas en los ojos. En su escueto
comunicado, que leyó casi sin le-
vantar la mirada, quiso dejar cla-
ro que motivos personales le ha-
cen "imposible" desempeñar las
tareas que requiere su cargo.

"Siento que las circunstancias
de la vida hagan que tenga que
dar este difícll paso", comentó en
su despedida, en la que hubo
tiempo para los agradecímientos.
Ismael Puyana dio las gracias a
sus compañeros de partido por
haber confiado ejl él para formar
parte.desu equipo.

También tuvo palabras para los
socios de gobierno del PP, Rote-
ños Unidos (RRUU)y para el al-
calde, Lorenzo Sánchez, de ese
partido, a quien agradeció su

apoyo "como alcalde y como ami-
go".

Puyana aseguró que desde su
puesto de siempre, como funcio-
nario municipal de la delegación
de Fiestas desde hace 16 años, al
que ahora volverá, seguirá rraba-
jando por conseguir los mayores
logros para su pueblo. El edil
mencionó a su esposa, a sus dos
hijos y a su familia y les agradeció
el apoyo que le mostraron "eri los
peores momentos".

Los portavoces del PP, Eva Co-
rtales, y de RRUU,Antonio Alce-
do, manifestaron ayer su tristeza
por la marcha de un compañero.
Ambos ensalzaron la labor de Pu-
yana al frente de delegaciones co-
mo Fiestas, en las que, dijeron, ha
tenido gran éxito. Elúltimo, la ce-
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Ismael Puyana (e), ayer anunciando su dimisión como concejal.

lebración de la Fiesta de la Urta
que si bien le ha dejado un buen
sabor de boca,. no ha sido sufi-
ciente para evitar su marcha.

Aunque nadie habló ayer del
asunto, locierto es que todos esta-
ban pensando en que el edil dimi-
sionario ha sido agredido ,enva-
rías ocasiones desde que tomó po-
sesión como concejal del Ayunta-
miento de Rota. Su coche apare-

La Cofradía de
Pescadores de
Barbate
apoya a los
almadraberos

La organización apela al

diálogo y reclama una
solución razonable

Redacción/ CÁDIZ

La Cofradíade Pescadoresde
Barbate expresó ayer su apoyo
a los almadraberos que se han
quedado sin trabajo en Pes-
quería Almadraba S.A., clau-
surada por la Inspección de
Trabajo tras detectar graves fa-
llos de seguridad. Tras una re-
unión con los representantes
de los ttabajadores afectados
por el cierre, la Cofradía se ha
comprometido a convocar un
cabildo para analizar la situa-
ción y a comunicar a la empre-
sa su preocupación, además
de apelar al diálogo y a la bús-
queda de una solucíón razona-
ble.

La Cofradía de Pescadores
explicó ayer en un comunica-
do que les ha dicho a los repre-
sentantes de los almadraberos
que pueden contar con la orga-
nización, ya que ésta conside-
ra que la pérdida de puestos de
trabajo del personal de la al-
madraba, altamente cualifíca-
do, sería aumentar la crisisque
está soportando el sector pes-
quero. Los almadraberos dije-
ron a la Cofradía que la empre-
sa Pesquería Almadraba ha
despedido a veinte trabajado-
res exclusívamente porque no
se han cumplido las medídas
de seguridad.

ció con pintadas en varias ocasio-
nes ha recibido amenazas. El pa-
sado 16 de octubre, el gobierno
municipal al completo, integrado
por el PP y RRUU, denunció la
agresión más grave: desde una
motocicleta, dos hombres golpea-
ron la luna del coche que condu-
cía Puyana, quien estuvo varios
días con collarín tras chocar con-
tra un árbol.

Sanlúcar -

liderael
crecimiento
de autónomos
desde enero
Desciende en Cádiz, ElPuerto

y San Fernando el número de

empleados por cuenta propia

Redacción/ CÁDIZ

Sanlúcar es el municipio gadi-
tano que se situó a la cabeza en
el crecimiento de autónomos

de toda la provincia en los seis
primeros meses de este año,
con un incremento deiS, 92%
con respecto a diciembre de
2007. Eso se traduce en 2S5

nuevas incorporaciones y que
el municipio haya alcanzado
en junio de 200Slos 3.4S0 tra-
bajadores autónomos. En la
provincia de Cádiz, las nuevas
incorporaciones al Régimen
Especial de Trabajadores Au-
tónomos (RETA)se incremen-
taron, en este periodo, un
3,55% (1.9S4 en valores abso-
lutos), valor por debajo de la
media nacional y de la regis-
trada en Andalucía.

La Línea (1,S%), con 45
nuevos emprendedores, Jerez
(1,5S%) y Algeciras (1%) son
las siguientes localidades en
incremento de afiliacíones al
RETA.

Los municipios de Cádiz
(-0.S9%), El Puerto (-0,69"",)
y San Fernando (-32%), porel
contrario, vieron descender su
número de autónomos, lo que
supone 46,27 Y10, respectiva-
mente, trabajadores por cuen-
ta propia menos en lo que va
de año.
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El Consistorio recepciona
las obras del Centro

Intermo{J~t ~eT~aI?-~p°rte
Eledificio de Costa Ballena concentrará autobuses y taxis

Redacción / CÁDIZ

Una vez finalizadas las obras de
construcción, el Ayuntamiento
ha entregado el acta de recepción
del Centro lntermodal de Trans-
porte de Costa Ballena. Hasta este
lugar se trasladaron el teniente
alcalde responsable del área de
Costa Ballena, Jesús Corrales
Hernández, así como la delegada
municipal de Costa Ballena, Lau-
ra Castellano, junto con técnicos
municipales, e ingenieros y per-
sonal de las empresa Felipe Caste-
llano y Saheca.

La delegada de Costa Ballena,
Laura Castellano, mostró su satis-
facción por la finalización y re-
cepción de esta obra que hará po-
sible que se mejoren las comuni-
caciones de Costa Ballena y que el
complejo tUnstico cuente "con un
equipamiento de calidad en la
que los ciudadanós encontrarán
unas instalaciones cómodas y
modernas desde donde hacer uso
del transporte público".

El nuevo Centro lntermodal de
Transporte, que se presenta como
un edificio emblemático y signifi-
cativo sitUado en una zona muy
destacada de Costa Ballena, justo
en la entrada principal del com-
plejo tUnstico, concentrará auto-
buses y taxis y estará enlazado
con el carril bici que recorre el
complejo.

Este nuevo equipamiento cuen-
ta entre otras dependencias con
una sala de control, consigna,
ventaoillas externas para la venta
de billetes a los usuarios, aseos
adaptados, así como entrada
adaptada y numerada para unos
seis autobuses.

Para el teniente de alcalde res-
ponsable del área de Costa Balle-
na, Jesús Corrales, este nuevo
edificio que concentrará numero-
sos servicios relacionados con el
transporte público al mismo
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Firma del acta de recepción del Centro Intermodal de Costa Ballena.

CHIPIONA

Habráun
nuevo
reglamento de
participación
ciudadana
-FIPlpnn h" "nrnh"rln rr""r
una comisión redactora para
sacar adelante el documento
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Juan Mellado / CHIPIONA

El Pleno de la Corporación
municipal ha aprobado por
unanimidad la creación de la
comisión redactora y del pro-
ceso de elaboración del Regla-
mento Municipal de Participa-
ción Ciudadana (RMPC).

Desde la Delegación de Par-
ticipación Ciudadana que diri-
ge la concejala Belén González
se pondrá en marcha el proce-
so de elaboración del Regla-
mento de Participación Ciuda-
dana hasta su aprobación defi-
nitiva prevista en marzo de
2009. Se ha diseñado un pro-
ceso de elaboración del regla-
mento de un modo totahnente
abierto y participativo, donde
intervendrán el equipo de go-
bierno y la oposición, la enti-
dades ciudadanas, los conse-
jos sectoriales existentes y los
ciudadanos en general.

La comisión redactora esta-
rá integrada por miembros de
cada grupo político, contando
con un presidente, vicepresi-
dente, secretario y personal
técnico, y será la encargada de
analizar, valorar y decidir la
incorporación o no de las pro-
puestas de enmienda al regla-
mento.

La participación de las enti-
dades ciudadanas, consejos
sectoriales y ciudadanos en el
proceso de elaboración está
prevista realizarse mediante
talleres en colaboración con el
Servicio de Ciudadania de la
Diputación de Cádiz.

La delegada de Participa-
ción Ciudadana, Belén Gonzá-
lez, reitera que el proceso está
abierto a todos los ciudadanos
y entidades y les invita a que
participen activamente en la
elaboración de este nuevo Re-
glamento de Participación
Ciudadana.

CONIL

LaPolicía
Localha
denunciado a
40 'coches
discoteca'
El AVllnt"mi"ntn nlli"rp _0-'-
endurecer las medidas contra

estos ruidos de los vehículos

Redacción/ CONll

Hasta 40 denuncias contra
conductores de los conocidos
como 'coches discoteca' han
realizado los agentes de la Po-
licia Local de Conilen los últi-
mos días. Circular con el volu-
men de los altavoces de los
vehículos excesivamente alto
podrá costar asus propietarios
o usuarios hasta 300 euros.

La Concejalíade Medio Am-
biente ha instado de esta for-
ma a la PoliciaLocal,para que
sus agentes intensifiquen la vi-
gilancia y denuncien a los pro-
pietarios de los vehículos o
usuarios de los mismosque los
utilicen como coches discote-
cas. Así lo anunció el concejal
de' Medio Ambiente, Antonio
Alba, quien además adelantó
la intensificación de controles
a las motos que circulen con
eséape libre.

Estas medidas correspon-
den a una nueva actitUd del
Ayuntamiento conileño que
endurecerá su postUra para
"minimizar en lo posible los
efectos nocivos que provocan
los comportamientos de algu-
nos incivicos".

El concejal de Medio Am-
biente destacó precisamente
que "se denunciará a todos los
que no cumplan la norma, por-
que está demostrado que es la
única forma de terminar, o al
menos minimizar, con ciclo-
motores o los coches que con el
capó, puertas y ventanillas
abiertas, ponen los equipos de
música a tan alto volumen que
impiden el descanso de los ve-
cinos". El Ayuntamiento de
Conil quiere, de esta forma,
poner coto a los ruidosos con-
ductores que circulan con los
aJtavoces a todo volumen por
las calles ose estacionan en di-
ferentes zonas urbanas.

.-------~
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TRANSPORTE

El centro acogerá la línea

de autobuses urbanos de

Rota, así como los Comes

y los Amarillos

tiempo que ofrecerá un salón cul-
tural, supone un avance más en el
equipamiento y mejora del com-
plejo tUnstico.

La nueva,estación de transpor-
te, que para Jesús Corrales se con-
vertirá en un "centro neurálgico"
en Costa Ballena, albergará la lí-
nea de autobuses urbanos de Ro-
ta, así como los Comes y los Ama-
rillos, que actUahnente operan en
la zona",además de una parada de
taxi.

Este nuevo centro, ubicado en
una parcela dotacional propie-

dad del Ayuntamiento roteño, va
a servir ajuicio del teniente de al-
caide como "locomotora" para
Costa Ballena.

Para concluir, Jesús Corrales
apuntó otros proyectos que se es-
tán concluyendo oque ya son rea-
lidad, y con los que el equipo de
gobierno está ampliando los ser-
vicios que el complejo ofrece a su
población.

Algunasde estas iniciativas con
las que se ha ido equipando y
completando el complejo tUrísti-
co son el nuevo supermercado y
aparcamiento subterráneo que se
construirá frente al Centro lnter-
modal de Transporte, los campos
de fútbol ya en funcionamiento,
la primera iglesia que comenzará
su andadura en pocos días, o el
complejo de servicios de playas y
seguridad que se ubica en la Peña
del Águila.

BARBATE

La campaña de promoción de salazones y
ahumados visitó ayer la localidad
ElPaseo Marí\Íffiode Barbate acogió ayer un autobús temático que for-
ma parte de la campaña puesta en marcha por la Asociación de Salazo-
nes y Ahumados para la promoción de estos productos, la cual está re-
corriendo el litoral andaluz. En el autobús se difw¡den imágenes y las
innumerables excelencias y posibilidades de esto/; productos. la_edi-
ción del libro Unatradíción mílenaria, elaborado por el historiador gas-
tronómico Carlos Azcoytia, completa esta campaña, recogiendo la his-
toria milenaria de la elaboración de los salazones en Andalucía. Con
esta iniciativa la asociación de ahumados y salazones pretende garan-
~Izarla cobtírtwdad;deesta Ííl(Ju$tr'ía'ilrtesanaJ.. ;.."'...' ,." ,. .'. -". - .,-, ,

CHIPIONA

El Ayuntamiento
valora el viaje de los
alumnos a Irlanda

Lasdelegaciones de Thrismo y
Educación han valorado de
forma muy posítiva el viaje
realizado por los alumnos de
primero de primaria de todos
los centros educativos de la lo-
calidad con mejor expediente
académico han pasado una se-
'rnanaen irlanda-II.M. '

CHIPIONA

Lalocalidadtendrá 5 contenedores

nuevos para el vidrio y 20 para envases'
Con el fin de reforzar el servicio de recogida selectiva de residuos
sólidos urbanos que presta de sus ayuntamientos, la Mancomuni-
dad hará entrega en los próximos días al Ayuntamiento de Chipiona
de 5 contenedores de vidrio proporcionados por Ecovidrio, y 20
contenedores para envases, subvencionados por el programa Maa-
rifa, que se unirán a la dotación ya existente en el municipio. Desde
el año 2002 la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalqui-
vir, a través de la sociedad Gesalquivir, prestá el servicio de recogida'
selectiva a todos sus municipios a través de convenios de colabora-
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Deportes

FÚT~OL,~Segunda División B

Dani Carrasco asegura que
sus defensores sufrirán
Eldelantero del Racing Portuense se muestra convencido de sus posibilidades

Francisco lambea / EL PUERTO

El delantero Dani Carrasca (27
años, 1,72, 70 kilos) afirma no
sentirse inferior a los otros arie-
tes de la categoría y recuerda que
el domingo marcó al Cádiz en el
Trofeo Ciudad de ElPuerto, plan-
tando cara en todo momento "al
primer equipo, no al filial". Fue
un tanto de notable habiJidad,
tras recibir un balón largo de Al-
berto Merino, que eljugador con-
troló en la altura, deshaciéndose
del central Mansilla y colocando
el esférico en la portería de Dani
merced a un disparo fuerte y ra-
so.

Carrasca, que pese a su juven-
tud ha miJitado en una amplia Jis-
ta de equipos, como Zamora, Re-
creativo de Huelva B, Jerez In-
dustrial, Betis B, Jerez B, Puerto
Real o Sanluqueño, antes de fi-
char por el Portuense, consideró
que se está adaptando bien al
equipo, merced al apoyo de los
compañeros y defiende que en el
vestuario "reina un buen clima,
después de los recientes proble-
mas que estuvieron a punto de
llevar el club a Tercera". Elfichaje
rojiblanco destaca el buen trato
que recibe de los compañeros, as-
pecto que valora "importante pa-
ra la competición" y afirma reca-
lar en la entidad "muy iJusiona-
do".

"La pretemporada está siendo
bastante dura, dentro de lo habi-
tual, yendo de menos a más", ase-
gura el futbolista, que juzga "bas-
tante alto" el nivel de la delantera
racinguista, donde competirá por
la titularidad con Nacho Garrido,
Andrés Armada y Manolo Sanlú-
car, compañeros a los que define

como "bastante experimentados
en Segunda B". Carrasca prome-
te trabajo ycoincide con su entre-
nador, Alberto Ferri, en que se ha
confeccionado "un equipo de
hombres y no de nombres", inci-
diendo en que "luchando y sien-
do humiJdes se conseguirán co-
sas". El futbolista cifra sus carac-

terísticas en las de un profesional
"peleón, que no da ninguna pelo-
ta por perdida, salvo las obvia-
mente imposibles y que aporta
espíritu de lucha, rapidez y buen
juego aéreo", si bien concede que
este tipo de definiciones deben
realizarlas los demás: Máximo
anotador del grupo X de Tercera

la pasada campaña, donde el
Sanluqueño disfrutó de sus 23
goles y obtuvo la sexta posición,
Carrasca argumenta que "todos
los años he metido un número
importante de tantos", virtud que
confía en repetir en la cercana
campaña. El jugador recuerda
que su eficacia anotadora del
ejercicio anterior se produjo "en
una temporada difícil, donde la
plantillá estuvo cinco meses sin
cobrar" y concede que en Segun-
da B "puede ser algo más compJi-
cado marcar el mismo número de
dianas que el pasado ejercicio en
Tercera", pero advierte que en di-
cha categoría también se enfren-
tó a buenos equipos, como San
Fernando y Balona, que compro-

CALIDAD'" Q Elnivel de la
/ delantera

racinguista es bastante

alto y supone una
competencia muy

positiva"

baron su eficacia anotado-
ra."Prefiero guardarme para mí
los objetivos personales y no pro-
meter un número de goles, pero
desde luego garantizo sacrificio",
señaló el futboJista.

Si el técnico Alberto Ferri lo es-
tima tendrá oportunidad de mos-
trar sus habilidades el próximo
sáBado, a partir de las nueve y
media de la noche, ante la Unión
Deportiva Roteña, en el Arturo
Puntas Vela, dentro de una pre-
temporada que incluye enfrenta-
mientas posteriores con Puerto
Real, Unión Sporting San Fer-
nando, Rayo Sanluqueño yUnión
Deportiva LosBarrios.

Partidos amistosos de preterTlporada ..

ElPuerto Real saca
sus galones en la
segunda mitad
.",i'1r.1[']I~E'.--~~~B
~'mnr.J~¡o:m~n
CHIPIONA: Luis.Lolo.MiguelÁngeLGarc;, Ja-

vi. MOfocco.Salvi.Dela Rosa.Castaño.David
Lorenzoy Pindo.Más tarde.Rubén.Ruiz.Migue.
JoséÁngel,Garridoy Pipa.
PUERTOREAL: Raúl,Cristian,Caballero,

Johny.Robert,Natera,Andradres,Lolo,Pedro
Curtido,Alexisy Winde.Mástarde,Pato,Pablo.
Capi,Esteban,Boria,Mazoniy VictorVia.
Árbitro: LópezFernández(Cádiz).Sincompli-
cacionesenunpartidodeguanteblancotípico
depretemporada.Amonestóconcartulinaama-
rilla al localMigue.Ningúnjugadormásfue
amonestado.

Goles:0-1Winde(43').0-2 GarCl,enpropia
puerta(75').0-3 VictorDiez(80').
Incidencias:Partidoamistosodepretempora-
dadisputadoenel campoGutiérrezAmérigode
Chipiona.Pocopúblicoen lasgradasy terreno
deJuegoenbuenascondicionesparalapráctica
del fútbol.

A.P. Jiménez! CHIPIONA

Chipiona y Puerto Real fueron
protagoriistas ayer de un típico
partido de pretemporada. La pri-
mera mitad fue nivelada. Las
oportunidades de gol fueronmuy
pocas y sólo un fallo en el entra-
mado defensivo de los de Manolo
Perdigones permitió a Winde ba-
tir sin problemas al meta del con-
junto local. En los segundos 4S
minutos la diferencia de catego-
ría sí quedó patente lla superiori-
dad de los visitante fue acusada.
Mientras, el Chipiona apenas pu-
do inquietar a su rival, aunque los
de Perdigones se mantuvieron vi-
vos en el partido hasta que en el

. 75' Garci alojó el balón en su pro-
pia portería.

La Balona
ilusiona a su
gente ante el
Aston Villa

1I:t:\[']I~-~,--D

lIf~t.'Ir.m'J1IF.i\,~D
BAlONA: David Pérez, Marin, Juli Ferrer,

Alberto, González; Coco, Carlos Guerra, Jor-

ge Herrero, Joseph, Miguélez, y Enzo Noir.

También jugaron; Thorices, Espinola. Fran-

cis. Isma~ Chico, Borja, Paquito, Javi Cata-

lán, Javi Cuevas, Copi, Zurdo, Nacho Fernán-

dez, Steven y Manrique.

ASTON VilLA: Friedel, Young. Harewood,

Agbonlahor, Davies. Knight, Petrov, Salifou,

Reo-Coker, Baker y Gardner. También juga-

ron: Carew, Dellouneso, Routledge, Osbour-

neyMolonen..
Árbitro: Abad80rrego(Cádiz).
Goles: 1-0 Enzo Noir (lO'). 1-1 Carew

(85')

Comentario: La Balona ilusionó ayer a sus

aficionados con un gran partido ante todo

un equipo de la Premier League inglesa co-

mo el Aston Villa, ante el que igualó a uno y

exhibió sus mejores armas, sobre todo la

fortaleza defenSiva y la creatividad de los
hombres de arriba. / Manu Gil

Tablassin goles en
el Puntas Vela entre
Roteña y Xerez
1II;r.i~

.:\~¡~r'"-
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ROTEAA: Bravo,Richard,Raúl.Falfn,Pas-
torino,Migue,LoloPrado,Polo,VilIalustre,
Migueliy UrbanoLuego,Moisés,Antonio
Ni~o,Castro,Villegas,Cuchicha,Ayoub,
ÍldriányCheché. .
XERE2: Cherna,Francis,Moreno,Bajic,
Mendoza,PedroRios,Ále, Berganti~os,Lu-
que,César,Rasillay[lntoñito.También,Po-
rato,Redondo,Portela,Serginho,Aythami,
Ántoni,DaniZú~iga,Ále, Colorado,Momo
(Juani!o),CarlosCalvoy Michel
Árbitro: CauceloSace(Cádiz).Bienen li-
neasgenerales,enunpartidosincomplica-
ciones.Mostrótarjetaamarillaa Luque
(37').
Incidencias:Partidoamistosodisputado
enelArturo PuntasI/eladeRotaanteunos

dosmil espectadoresen lasgradas,mu-
chosdeellosllegadosdesdeJerezde la
Frontera.

M. Romero! ROTA

Partido típico de pretemporada el
que disputaron anoche la Roteña
y el Xerez en el Puntas Vela. Al fi-
nal, empate entre dos equipos
que no ofrecieron demasiado fút-
bol y lo que es peor para el espec-
tador: ningún gol en los noventa
minutos de juego.

El Xerez tuvo unos quince pri-
meros minutos de encuentro bas-

tante notables, pero fue incapaz
de materializar ocasión alguna.
Mientras, la Roteña se mostraba
seria en su actitud y lograba man-
tener la portería a cero, algo que
consiguió hacer hasta el pitido
inicial.

Los azulinos estuvieran bien en

defensa y finos en el toque.
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1)~~EPAJ'tAnvos Chiclana, apenas sin proyectos y El Puerto se excluye

ElBicentenari no
despierta interés
en la Bahía salvo
en Cádiz y La Isla
Excepción:
PuertoRealmuestrasu
iniciativacon la importante
recuperacióndelTrocadero

Contra reloj:

Losproyectosno parecen
estaravanzandoparallegar
a 2010-2012

_ÁGINA 2-3- Ayerse inauguró la exposición'Vivirel mar' en Cádiz.

Provincia -9- Rota -22-
Lahuelga de Portillo Dimiteel concejalde
afecta a 40.000usuarios y Fiestas, IsmaelPuyana.
es indefinida por motivos personales

Sociedad -5<1-

La crisis hace que los
extranjeros pidan en
masa volver a sus paises

INCENfMO FORESTAL

Más de 2.000 hectáreas ard~n en Zaragoza
El primer gran incendio forestal del verano se mantiene estable dado que anoche no avanzaba
significativamente, pero no se podia dar aún por controlado. El Ministerio de Defensa tuvo que enviar
otros 107 efectivos de la Unidad Militar de Emergencias para reforzar la extinción del incendio en el
términomunicipaldeZuera(Zaragoza)queyahaquemadomásde2.000hectáreas. -PÁGINA5<1-

- u- --- u un-n -- -- --- n-- -- - u- - -- --n- -- - u- ___n_un --- ----

Mundo-33--

El Ejército mauritano
derroca al presidente con
un golpe de estado,

Deportes -45-
Cristiano Ronaldo
confirma que este año
no irá al Real Madrid

SAN FERNANDO El Gobiemo cambia criterios

Las casas de Capitán
Conforto no se derribarán
Los 21 propietarios de las unifa- pirar tranquilos puesto que $lesca-
miliares de Provigades en el Pa- sas no seran derribadas según una
seo General COIÚortopueden re:;.. Orden Ministerial. -PAGINA15-

,----.----

ELPUERTOVisitó tres de los más castif~ados

Chamizo reclama acabar
con la droga en los barrios
El Defensor del Pneblo Andaluz. de José AntOlll'), l,,, lllJll"culada
José Chamizo, reclamÓ ayer pro- y Los Milagros 1);\1" "ouer liu al
gram,"' sociales en las barriadas lráfico de drog~s, -PÁGINA la-

--
DEPORTES

ElCádizcerrará
en breve la
contratación de
Miguel Falcón

CÁD!Z

LaSubdelegación
ve bien que haya
vigilancia en las
barbacoas

El Comité de Disciplina Deporti- No tendrán en cuenta la denun-
va vera el recurso cadista un día cí.\ del SPL que pedía que no se
antes del iniciode liga, -PAG41- contratara. -pAGI1\iAa-

"">;""
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MOMENTODIFIcILRenuncia_porque no puede "desempeñar el cargo como el pueblo de Rota se merece"

Dimit el delegado de Fiestas
por"motivos personales"
--
IsmaelPuyanase
mostró agradecido
por todo el apoyo
demostrado haciaél
---
ElequipodeGobierno
alcompletoacompañó
alpopulara lahorade
informardesudecisión
-----

OLGA PRADOS
ROTA

El concejal del Partido Popular 1s-
mael Puyana Román comunica-
ba ayer públicamente su climisión
y renuncia al acIR de concejal "por
motivos personales", El hasta el
momento delegado de Fiestas y
de Turismo acuclia alas onceyme-
clia de la mañana de ayer al salón
multiusos del Castillo de Luna,
acompañado de su compañera de
partido y primera teniente de al-
calde, María Eva Corrales Caba-
llero, y del portavoz de Roteños
Unidos,AntonioAlcedo, así como
del equipo de Gobierno prácti-
camente al completo, que le mos-
tró su respaldo desde la sala.

Puyana dio lectura a un comu-
nicado, no exento de emoción,
pero pretlrió no responder a las
preguntas de la prensa.

UNADECISiÓNMUYMEDITADA

1smael Puyana quiso dejar claro
que para él ésIR ha sido "una difi-
cil decisión", motivada "estricta-
mente por motivos personales,
que en estos momentos hacen in-
compatibles el poder desempe-
ñar mi cargo corno el pueblo de
ROIRse merece".

Puyana expresó que desde hace
16 años, cuando entró a trabajar
en la Delegación de Fiestas del
Ayuntamiento de Rota, "he in-
tenIRdo aporIRr todo lo que sabía
y he aprenclido para ayudar a me-
jorar mi pueblo, al igual que lo he
intentado hacer en el Ayunta-
miento cuando entré como con-

cejal" .
El ex concejal agradeció al Par-

tido Popular y a sus votantes la
oportuJ1idad de poder habido asu-
mir la posibilidad de represen-
tarles, así como agradeció su apo-
yo a todas aquellas personas que
han mostrado confianza en super-
sana desde el principio.

También tuvo palabras de agra-
decimien to para sus compaíieros
de Gobierno Antonio Peíia yJuan
Antonio lia.íio, "y por supuesto a
Eva Corrales por conIRr conmigo
en su equipo para trabajar por
nuestro pueblo. Ella sabe que tie-
ne todo mi apoyo, aunque ya no
forme parte de ese equipo, me tie-
ne a su entera clisposición para lo
que necesite de mí".

1smae! Puyana, cada vez más
emocionado, declaró sentir "de
todo corazón que las circunsIRn-
cias de la vida" le hayan hecho to-
rnar esta dificil decisión. Asimis-

Elconcejal se mostró visiblemente emocionado durante la comparecencia de prensa de ayer por la mañana.

mo, clio gracias al regidor roteño,
"como alcaldeycomo amigo", por
su apoy6 y confianza, al igual que
al resto de compañeros de! equi-
po de Gobierno de Roteíios Uni-
dos, con los que "he tenido e! pla-
cer de trabajaryconIRr con su ayu-
da y comprensión".

puyana no se olvidó de los tra-
bajadores de las clistintas delega-
ciones delAyunlRmiento, "que se
han volcado en cada uno de los
proyectos en los que hemos tra-
bajado", y de forma especial se cli-
rigió a sus compañeros de la De-
legación de Fiestas, "porque sin
su ayuda y su esfuerzo no se ha-
bna poclido sacar todo adelante".

Por último, y de manera abier-
tamente emocionada, Puyana
agradeció a su mujer, Sonia, y a
sus hijos, la fuerza y entereza de-
mostrada en este periodo, así
como e! apoyo inconclicional que
ha tenido por su parte "a pesar de
que ellos son los que han sufrido
los peores momentos".

Para terminar, Puyana confir-
mó que s~guirá con su trabajo
como fun\:ionario en la De!ega-
ción de FieStas, luchando porque
"RoIR sea un referente, que es lo
que todos deseamos".

Mana Eva Corrales, que acom-
pañó a 1smael Puyana durante
toda lainter:vención, expresó que
la marcha de 1smael Puy"na "nos

','''. --'"'T~'

embarga de tristeza", declarando
que IRnto desde el Partido Popu-
lar corno desde el equipo de Go-
bierno y el alcalde "esIRmos muy
orgullosos" del trabajo que ha re-
alizado Puyana al frente de las de-
legaciones en las que ha estado,
"tornando decisiones que han sido

.muy acertadas".

APOYOINCONDICIONAL

Eva Corrales inciclió en que Pu-
yana "seguirá contando con todo
nuestro apoyo". Para la primera
teniente de alcalde, e! que se vaya
es algo que no desean desde el
equipo de Gobierno, "pero en-
tendemos perfectamente las cir-
cunstancias personales que han
producido que el concejal haya
tomado esta clificilísima decisión,
y sabemos que para él no ha sido
fácil dar este paso".

Frente a los interrogantes que
ahora surgen respecto a quién
ocupana su cargo desde e! Parti-
do Popular, la responsable muni-
cipal explicó que es un tema que
"se irá viendo" porque ahora mis-
mo el clima existente es de "pro-
funda tristeza" ante la climisión de
uno de sus miembros.

Por su parte, el portavoz de Ro-
teños Unidos, Antonio Alcedo, la-
mentó "muy sinceramente" que
1smael Puyana se viera obligado a
no poder continuar con sns labo-

'0

res de Gobierno, a la vez que ex-
presó públicamente su aprecio y
admiración por el concejal yel tra-
bajo que ha realizado hasIR el mo-
mento al frente de sus responsa-
bilidades en el Ayuntamiento.

Para Alcedo, "valoranlOs tanto
el trabajo de 1smael así corno que
entendemos que esIRdecisión que
toma es un paréntesis, porque es
un gran valor al servicio de nues-
tro pueblo. Este es un clifícil mo-
mento personal que tiene que su-
perar, pero sin lugar a dudas es un
hombre que no va a desaparecer
de la vida política de ROIRporque
hombres de su valía son necesa-

rios al servicio de nuestro pueblo".
De este modo, expresaba An-

tonio Alcedo desde su partido el
cariño y aprecio hacia la persona
de 1smael Puyana, al que se le ha-
cía clifícil seguir manteniendo la
compostura en un momento que
a todas luces eSIRbasiendo uno de

los más complicados de su vida y
de su carrera profesional.

El portavoz de Roteíios Unidos
terminó reiterando que e! muni-
cipio de Rota "se queda sin un va-
lor como 1smael Puyana", que ha
sabido comunicar y conectar, y
que simboliza "una nueva gene-
ración de hombres y mujeres.
"Ojalá" -terminaba el edil- "1sma-
e! tuvie.se las fuerzas necesarias

para continuar".

ATAQUE Al.. CONCEJAl.

Unasucesión
deagresionesde
origendesconocido
_u u u_u. - u-

La noticia saltaba el pasado año
2007, el día 17 de octubre: el
éoncejal del Partido Popular Ismael
Puyana había sido objeto de una
agresión de carácter grave que
puso, incluso, sUvida en peligro.
Dos personas desconocidas sobre
una motocicleta golpeaban la
ventanilla del vehiculo del

delegado mientras este lo
conducía por una via secundaria
con lIn objeto contundente,
provocando la pérdida d.,-control
de éste.
Este terrible hecho no era sino la
culminación de una serie de

acciones contra del concejal e
incluso su familia que se venian
produciendo desde las elecciones
municipales. Pedradas, agresiones
contra sus vehículos, pintadas de
contenido ofensivo y
preocupante... todas ellas dirigidas
a un hombre con una trayectoria
de dieciséis años como trabajador
de la Delegación de Fiestas del
Ayuntamiento de Rota, que hasta
el momento del incidente más
grave, y como comentaba en su
momento a este medio de
comunícación, nunca antes había
tenido problemas similares. Nunca,
hasta que se dio a conocer su
concurrencia como candidato en
las listas del Partido Popular.

-DEBATE POLiTICO-

A raizdel graveataque perpetrado
contra puyana, se desató un fuerte
debate politico en la localidad en .
torno a la posible autoría de estos
hechos. Sonaron nombres propios,
se aludió al surgimiento del nuevo
partido local Populares por R01a,
formado por antiguos miembros
del PP descontentos con la línea
escogida por el partido para
presentarse a las eleccíones
municipales, e incluso el portavoz
de Populares por Rota, Hugo
Cañellas, llegó a interponer una
denuncia en contra de la líder

popular Eva Corrales por unas
declaraciones en las que
supuestamente le relacionaba con
los hechoS'Sucedidos.
Mientras tanto, Ismael Puyana
continuaba al frente de la
Delegación de Fiestas, a la que
posteriormente se sumó la de
Turismo, con una línea de
trabajo que se ha basado en las
novedades y los aciertos a la hora
de tratar de imprimir mejoras en el
panorama festivo de la localidad,
así como turístico. Tras una Feria
de la Urta que él mismo calificaba
el pasado martes de "un pelotazo",
parece que nuevos sucesos le han
obligado a prescindir de su labor
municipal; .

u_u_uu_u
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POLIcíANACIONALDificultades para los que piden el camet de identidad electrónico

mfonnación
JUEVES7 DEAGOSTO,2008
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Provincia Campo de Gibraltar

Mandan a Jerez, Rota o ElPuerto
a los solicita~tes del nuevo DNI
~---

Elcolapsodelos
serviciosdetramitación
provocaquelascitasse
denapartirdeoctubre--
Elpersonaldelaoficina
está completo, peroen
agostotrabajasóloen
horariodemañana

JUANLU REYES
AlGECIRAS

Los solicitantes de cita previa para
la obtención del DNI electrónico

tendrán que acudir a las oficinas
de tramitación de]erez, Rota o El
Puerto de Santa María si quieren
tramitar la renovación o primera
adquisición de! mismo en estos
próximos días, según confirma-
ron fuen tes cercanas al Cuerpo
Nacional de la Policía tras cono-
cer este diario el tesrimonio de al-

gunos afectados.
Según ha podido saber este dia-

rio, los operadores que respon-
den las llamadas de los sohcitan-
tes a través de! teléfono 902 247
364 están desviando a los ciuda-

danos que demandan el servicio
a estos municipios ante la impo-
sibilidad de otorgar la cita en Al-
geciras antes del próximo mes de
octubre.

Diversas fuentes manifiestan,
asimismo, que ante esta circuns-
tancia se presentan a diario y des-
de primera hora de la mañana un
número indeterminado de ciu-

La petición de cita previa para el DNIperseguía el objetivo de acabar con las colas a las puertas de la Comisaria.

dadanos para hacer cola frente a
las oficinas.

El tiempo de espera estimado
para los solicitantes que habían
pedido la cita previa no supera,
sin embargo, los 20 minutos, que
es e! tiempo que se necesita para
la expedición de! documento ysu
impresión..

Asimismo, las fuentes consul-
tadas cifraron en unos 60 la cifra
de documentos expedidos dia-
riamente en lasoficinas de la Co-
misaría de Fuerzas Armadas.

Alparecer, lasala de expedición
de! documento idenrificativoubi-

--

SUCESOOperación en Sotogrande

Heridode bala unnarto
y detenido unguardia
civilen prácticas
INFORMACiÓN
AlGECIRAS

La Guardia Civil de Cádiz infor-

mó del desarrollo de una opera-
ción contra e! narcotráfico desa-

n'ollada en el puerto deporuvo de
Soto grande, donde se intervino
"más de una tonelada de hachís"

y varias personas fueron deteni-
das, resultando herido de bala un
presunto narcOlraficante dur;Ul-
le el dispositivo. Entre los deteni-
dos se encuentra un guardia civil
"en prácticas" destinado en el
cuartel del Instituto Armado de
Los Barrios.

En un comunicado, e!lÍlstitu-

to Armado indicó que la opera-
ción se desarrolló e! martes, sien-
do intervenidos, además de la dro-
ga, varios vehículos sustraídos, por
lo que se detuvo a "varias perso-
nas". Según explicó, en el desa-
rrollo de! operativo resultó heri-
.<\0un narco¡:¡:a,ficante, de baja que.. . ",." .

"ya ha recibido el alta hospitala-
ria". También resultaron heri-

dos varios agentes por "contu-
siones" de diversa consideración.

Asimismo, fuentes cercanas
a la investigación confimlaron
a la agencia Europa Press que
este guardia civil "en prácticas"
y natural de Algeciras figura en-
tre los detenidos en la operació-c
contra el narcotráficoen Soto-
grande.

Aunque no especificó la cifra,
e! Instituto Armado indicó ayer
que fueron detenidas "varias per-
sonas" y que, además de la dro-
ga, fueron intervenidos varios
vehículos sustraídos.

Finalmente, la Guardia Civil
rehusó a fucihtar más datos acer-

ca de este dispositivo hasta fina-
lizar las investigaciones, que
"continúan abiertas", con el ob-
jetivo "no entorpecer la misma",
según e!1.n~til;t1toAr!l1~do.

cada en la Comisaría de la Policía
Nacional de Fuerzas Armadas, no
puede hacer frente ala creciente
demanda de! servicio en e! mu-
nicipio, a causa de la reducción
de sujornada laboral durante e!
mes de agosto, que actualmente
es de 9.00 a 14.00 horas.

FUNCIONALlDAD

En cualquier caso, las oficinas de
tramitación no tienen carencias

de personal, y las mesas tienen to-
dos los puestos cubiertos a pesar
de encontrarse en periodo vaca-
cional. El colapso anteriormente

citado se atribuye, según fuentes
de la Policía, al horario reducido
y la extraordinaria demanda de
este servicio, ya que se sabe que
muchos ciudadanos están de-
mandando el nuevo documento

antes incluso de que caduque e!
que tienen en vigor.

De este modo, los ciudadanos
que realmente tienen la necesi-
dad de renovar el DNI encuen-
tran problemas para hacerlo a
tiempo y se ven obligados a des-
plazarse a otros municipios que
puedan atender la demanda por
estar menos colapsados.

OPE Actuaciones en el Puerto de Ceuta

Cercade 200detenidos
cuando embarcaban
haciaAlgeciras
INFORMACiÓN
CEUTA

Cerca de 200 personas han sido
detenidas en el puerto de Ceuta
por diferentes delitos desde que
se puso en marcha el dispositivo
de la Operación Paso del Estre-
cho (OPE),e!15dejunio,que ha
supuesto ya el paso por el puerto
ceutí de más de 200.000 emi-

grantes magrebíes.
Según informaron a EFE fuen-

tes policial es, pese al elevado nú-
mero de detenidos, tanto la Poli-
cía Nacional como la Guardia Ci-
vil han destacado la normalidad
con la que se está desarrollando
esta OPE de 2008, en la que nose
han registrado incidentes desta-
cables.

La mayor parte de las deten-
ciones han sido por delitos con-
tra lasalud pública cuando las per-
sonas se disponían a embarcar ha-
cia Algeciras, con diferente caq-,

tidad de droga oculta en los ve-
hículos o en sus cuerpos.

Otro elevado número de de-

tenidos se han producido por
falsedad documental al ir a cru-
zar e! Estrecho con docunlen-

tos que habían sido alterados.
Las detenciones se han prac-

ticado en el control de embar-

que de pasajeros )'Vehículos del
puerto ceutí con motivo de la
llegada masiva de emigrantes
magrebíes.

DATOS

Según los datos aportados ayer
por Protección Civil, 798.617 pa-
sajeros y 230.370 vehículos cru-
zaron el Estrecho desde e! Puer-

to de Algeciras desde el inicio
de la operación, que se man-
tendrá hasta principios de oc-
tubre, coincidiendo con la fi-
nalización del periodo de Ra-
¡nadán..
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DROGAS

Detienen a un
marroquí con
tres kilogramos
de hachísen
una mochila

J.R.
AlGECIRAS

La Policía Local detuvo el pa-
sado martes alrededor de las
19.45 horas en la Acera de la
Marina, dentro de la zona del
Paseo Marítimo, a un súbdito
marroquí al que se sorprendió
supuestamente en posesión de
tres kilogramos de hachís.

Dos agentes que se encon-
traban patrullando en los al-
rededores de la avenida Virgen
del Carmen observaron acti-

tudes sospechosas por parte
de! detenido cuando éste se ha-
llaba en e! interior de su vehí-
culo. Tras invitarle a detener la
marcha a la altura de la Acera
de la Marina, procedieron ala
identificación de este hombre,
de 25 años y que responde a las
iniciales VE.H, y al posterior
registro de su vehículo.En el
mismo, los efectivos de laPoli-
cía Local hallaron una mochi-

la, y en su interior se encon-
traron tres kilogramos de la ci-
tada sustancia.

El detenido, quien al pare-
cer tiene domicilio en Madrid,

fue conducido a las depen-
dencias de la Policía Nacional

y se abrieron diligencias con-
traéL

DROGAS

Robangasoil
con camiones
de lafirma
para la que
trabajaban

INFORMACiÓN
AlGECIRAS

Cuatro personas de nacionali-
dad mmana, L. S, M. G, S. G. y
D. 1; .D. fueron detenidas el pa-
sado 3 de agosto por la Sección
Fiscal de! Puerto de la Guardia

Civl1 acusados de robar el ga-
soil en al menos cinco camio-

nes estacionados en el aparca-
miento del muelle de Isla Ver-
de.

El conductor de un camión

denunció el hecho el pasado 1
de junio. A partir de ahí, la Be-
nemérita montó un dispositi-
vo especial de vigilancia dis-
creta para la localización de los
posibles autores.

Dentro de este operativo se
observó el pasado domingo a
una persona en el interior de
la cabeza tractora de camión

situado en paralelo a otro, que
estaba estacionado en batería.

Otra persona, en actitud vigi-
lante, se situaba en las cerca-
nías; yuna tercera ubicaba una
manguera en e! depósito de ga-
soiL, .- '-' "
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Loshostelerosconfíanen
compensarlaspérdidasdejuliocon
unaocupacióndel90% enagosto
Ellleno coincide con eventos como la corrida de José Tomás en ElPuerto

Cada turista gasta una media de 64,31 euros al día, cinco más que en 2°°7

CLARA MARTINEZ

A pesar de que las cüras de este
año no son tan espectacularescomo
las del año pasado en lo que a turis-
mo se refiere. la patronal del sec-
tor de hosteleria en la provincia.
Horeca. preve una ocupación del
90%para agosto. La salvación de

la temporada de verano pasa por
el lleno en agosto tras los resulta-
dos negativos de julio. El calor de
los primeros dias del mes hace
pensar a los hosteleros que el
periodo por excelencia para las
vacaciones vaya mejor que julio.
en el que las cifras han bajado cua-
tro puntos respecto al año pasado.

El principal gancho para atra-
er al mayor número de turistas
posibles son las ofertas via inter-
ne!. «Unas ofertas que cambian
según la demanda del dia y de la
competencia; de hecho, pueden
cambiar varias veces en cuestión
de horas», asegura Antonio de
Maria Ceballos, presidente de,
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TURISTAS. Los hosteleros reconocen qUe el consumo en bares ha caído./ MIGUEL GÓMEZ

Unsiete de
nota media
C.M.

«El turista que llega a Cádiz lo
hace pensando en la calidad y
no en precios bajos de hoteles».
Asi de tajante se muestra Anto-
nio de Maria Ceballos, presi-
dente de Horeca, al referirse al
peñll del visitante que pisa tie-
rras gaditanas. Yasi se deduce
de un barómetro realizado por
el Instituto Estadístico de Anda-
lucía en el que los turistas valo-
ran los servicios recibidos
durante su estancía.

La nota media que los 'visi-
tantes otorgan al viaje realiza-
do a nuestra provincia es de un
siete. La mayor calificación la
obtienen las playas, con un
ocho, seguidas por la calidad
de los alojamientos. Algo lógi-
co para Ceballos ya que «la

t,,;,,

Horeca. Alerta de que para que <<los
resultados>globales.sean buenos
tiene que hacer buen tiempo en los
últimos diez dias del mes». De esta

forma, no sólo la situación econó-
mica se convierte en la culpable de
la bajada de cifras y los hosteleros
miran al cielo deseosos de ver el
sol,ya que el clima templado a
comienzos delverano no ha sido
favorable enlas estadísticas de ocu-

pación.
Aún asi, y teniendo en cuenta

que las cüras del año pasado fue-
ron muy satisfactorias, el mes de
julio se ha salvado con un 82%de
ocupación frente al 86% de 2007.
En palabras de Ceballos «si a esta
cifra le añadimos las miles de

camas que este año se han suma-
do a nuestra oferta hotelera, la dife-
rencia final es de dos puntos».

Asi las cosas, el Instituto Anda-
luz de Estadistica revela en un

estudio que durante el segundo tri-
mestre del año el15 % de los turis-

tas que pisaron tierra andaluza
optaron por Cádiz como destino
turistico, frente al 13,6que lo hicie-
ron en el mismo periodo del pasa-
do año. Además, la estancia media
de estos turistas ha sido de 5,5dias,
uno más que en 2007.

SólQ la provincia de Málaga, con
el tirón que supone la Costa del SoL
supera a Cádíz en número de turis-

planta hotelera de la provincia
gaditana es una de las más nue-
vas de Europa, yeso es lo que
el turista viene buscando». En
tercer lugar se posicionan los
paisajes y los parques natura-
les de la provincia.

En el lado opuesto de esta lis-
ta figura el transporte público.
que recibe las calificaciones
más bajas. Dentro del sector, el
servicio de taxis y el alquiler.
de coches son los que obtienen
las peores notas aunque sin lle-
gar a suspender. La limpieza y
el nivel del tráfico también son
cuestiones mejorables a juicio
de los turistas que nos visitan.

A nivel regi9nal, Cádíz es la
segunda proiincia peor valo-
rada de toda Andalucía, sólo
superada por Huelva. Asi, la
provincia que ha obtenido
mejor puntuación por parte de
sus visitantes es Jaén con casi
ocho puntos, seguida por Cór-
doba.
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Turistas: Los turistas que llegaron
a la provincia en ei segundo tri-
mestre del año supone el 15% de
todos los que pisaron suelo anda'
luz. Cádiz se convierte así en la
segunda provincia andaluza más
visitada, superada sólo por Málaga.
Estancia: Los visitantes estuvieron

en Cádiz una media de cinco días y
medio, un día más respecto al mis-
mo periodo del año anterior. En este
aspecto, la provincia no supera ia
media autonómica, situada en sie-
te días.

Gasto medio: El turista que llegó a
Cádiz en los meses de abril, mayo
o junio se gastó unos 64,31 euros
al día, cinco más que en 2007. Supe-
ra así la media andaluza que sobre-
pasa ligeramente los 61 euros.
Calificación del viaje: Elnotable es
la nota predominante de los servi-
cios recibidos según una encuesta
a los visitantes de Cádiz. Según
ellos. lo mejor de la provincia son
las playas y los "'ojamientos don-
de se hospedaron. Lo peor, el trans-
porte público que utilizaron duran-
te su estancia.

taso La procedencia de la mayoria
de los que nos visitan es nacional,
siendo nuestra provincia la única
que registró en julio una subida
de turistas españoles, con un
repunte del 3 % respecto a 2007.

El gasto medio diario del turis.
ta en Cádiz se sitúa en 64,31 euros;
tres puntos por encima de la media
andaluza. Cuentas positivas para
la provincia que en un año aumen-
ta en cinco euros el gasto medio
del turista. Un dato que hay que
analizar con cautela si tenemos en

cuenta la subida en los precios de
los productos.

La oferta cultural de la provin-
cia en los meses estivales da un
buen impulso a la ocupación hote-
lera. A juicio de .Antonio Real, pre-
sidente de la asociación provincial
de hoteles, «los eventos culturales
atraen a mucha gente al contar con
una oferta variopinta». Real cita
como ejemplo la presencia de José
Tomás este fm de semana en la pla-
za de toros de El puerto, <<desdeque
se anunció que toreaba en el coso
portuense los hoteles están al cien
por cien. pero no sólo en El Puer-
to. Ya no se puede reservar en oU-as
localidades próximas como Cádiz
o Rota».

Al respecto, Manuel GonzáIez
Piñero, presidente del Patronato
de Turismo. no quiso pronunciar-
se hasta que pueda contrastar con
nuevos datos, aunque respaldó la
estadistica de Horeca.

cmartinez@lavozdigital.es

El15% de turistas
que pisa Andalucía
elige Cádiz como
destino turístico

Eltransporte público
es el servicio menos

valorado por los
visitantes
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JEREZ/ 4

Mercadona abrirá un
supermercado en Área Sur el
próximo mes de octubre

)EREZL~

Malestar entre los vecinos de
Jerez Sur por la creciente
proliferación de ratas

CAMPO ~GIBRAl..,TAR / 18

Cae una red de narcos en
Sotogrande que tenía infiltrado
a un guardia civil en prácticas

I «Losvuelos
I tambiénse
I hanresentido
i este verano»
I GEMAGÓMEZ

I «En ~~:~~ro sector tambiénestamos pasando por un
pequeno bache». Así lo reco-
noció a LA VOZ el director del

Aeropuerto de Jerez, Esta-
nislao Pérez al preguntarle por
la previsión que esperan para
agosto.

I La caída en el número de

I pasajeros que se ha registra-
do en el aeródromo jerezano
dmante este a:iioconfIrmaque
«con la crisis económica, la
gente viaja menos».

Las cifras lo corroboran.
El inicio de la campana de
verano ha sido especial-
mente duro para el aero-
puerto jerezano con un des-
censo del 20% de viajeros
con respecto al ano anterior.
Sin embargo, auguran una
recuperación a fmales de ano
de casi un 2 % «según nos
aseguran los touroperado-
res». Esta cifra es inferior a
la plimera previsión que pre-
tendía superar e18% de cre-
cimiento, pero «esun hecho
que ya no alcanzaremos esta
meta».

El bajón se ha notado tan-
ro~nvueillsnocIDnalesoomo
internacionales, y las bajas
más acusadas son las de los
alemanes. Y es que el ano
2008comenzó can buen pie,
pero el transcurso de los
meses ha sacado a la luz el
«bache» que sufre el com-
plejo de La Parra. Según los
últimos datos hechos públi-
cos por Aeropuertos Espa-
noles y Navegación Aérea
(AENA),en el primer semes-
tre la caída de pasajeros ya
era un hecho, algo que no
ocurria desde 2002,cuando
el conjunto del a:iioregistró
un descenso global del 3,9%.

ti COHENTA ~A NOTICIA

Queremos saber su opinión, comen-
ta esta noticia en nuestra web:

JavozdigitaJ.es

. -
OCIO.Unode losenclavesdondeelAyuntamientode Rotatiene previstoabrirun complejoresidencialy de ocio./ LAvoz

Lareordenación de la playade Aguadulce, en Rota, dará paso a

una urbanización con más espacio que Costa Ballena

De chabolasacomplejoresidencial
CLARA MARTíNEZ

El asentamiento de casas ilega-
les en la playa de Aguadulce, en
Rota, es el principal problema
urbanístico de esta localidad. Los
chalés en la zona se mezclan con
chabolas que muchos habitantes
han construido en terrenos rús-
ticos no urbanizables. Consiguen
de esta forma una casa en pri-
mera linea de mar y,en la mayo-
ria de los casos, en enclaves pri-
vilegiados. El matiz es la ilegali-
dad de estas edificaciones que
incumplen la LOUA (Ley de
Ordenación Urbanística de Anda-
lucía) y algunas la Ley de Costas.

Ante este panorama, el ayun-
tamiento roteno ha puesto sus
manos en el asunto y prepara un
Plan Especial de Actuación para
dar solución a este tipo de irre-

gularidades. Un Plan que espera
el visto bueno -de la Junta de
Andalucía y que cuenta oon todos
los informes favorablesdel Minis-
terio de Medio Ambiente, de la
Dirección General dé Costas y de
la Agencia Andaluza del Agua.

El proyecto supone una. rees-
tructuración general del territo-
rio. Se trata de ordenar urbanís-
ticamente la zona, dotarla de
zonas verdes y de. espacios de
ocio. En palabras del concejal
delegado de Medio Ambíente de

la-localidad, Antonio Alcedo,
«será un proyecto más grande
que el que se ha edificado en Cos-
ta Ballena».

Paraconsegljirlo habrá que
modificar muchas de las propie-
dades, que incumplenla Ley de
Costas, y que no respetan los 100
metros de distancia que ésta exi-
ge hacia la playa. El delegado
explica que «son viviendas de
segunda construcción que entor-
pecen el desarrollo económico no
sólode la zonífsino de toda la ciu-
dad y para conseguirlo hay que
ordenar urbanísticamente todo
el territorio». Un suelo que según
AIcedo<<propiciala construcción
de 1.850viviendas, aunque den-
tro de este espacio hay que des-
tinar ter.reno para los complejos
hoteleros». De las vivIendas que
se construyan, un 30 % serán de

protección pública. La idea es cre-
ar un complejo turistico pareci-
do al de Costa Ballena en el que
se mezclen viviendas de renta
libre con las construidas en régi-
men especial.

Manuel Mateo, presidente de
la asociación de vecinos La Cons-
tancia, aclara que serán los pro-
pios vecinos los que paguen las
obras de urbanización. Por su
parte, el ayuntamiento se encar-
ga de coordinar las obras yotor-
gar los permisos. «Llevamos 30
anos de lucha para tener agua,
luz y alcantarillado. Somos más
de 400vecinos aunque no todos
están dispuestos a pagan>. Tras
el aprobado de la administración,
una Junta de Compensación valo-
rará lo que corresponde a cada
vecino y se procederá a las obras
de urbanización de la zona.

, Más de 4° casas a
pie de playa se
eliminarán por no
cumplir con la ley
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